

Liebes Team der S.I.G.N.A.L.- Koordinierungsstelle

im Namen der Bundesarbeitsgemeinschaft der kommunalen Frauenbüros und Gleichstellungsstellen möchten wir euch zum 5-jährigen Jubiläum recht herzlich beglückwünschen.

Was als Berliner Modellprojekt begann, wurde durch Euer Engagement und die hervorragende und überzeugende Arbeit zu einer Koordinierungsstelle, die bundesweit Anerkennung erlangt hat.

Für Frauen- und Gleichstellungsbeauftragte gehört das Thema der häuslichen Gewalt zu einem der Schwerpunkte in der kommunalen Arbeit.

Nur gemeinsam mit euch und anderen Kooperationspartner_innen kann es gelingen auf sehr unterschiedlichen Ebenen (Bund, Land, Kommune) erfolgreiche Lobbyarbeit für von Gewalt betroffene Frauen zu leisten.

Wir wünschen Euch weiterhin Klugheit, Mut, Widerspruchsgeist und Ausdauer, aber auch die Solidarität und die Unterstützung anderer Frauen und Männer.

Auf die Frauen- und Gleichstellungsbeauftragten könnt Ihr dabei weiterhin zählen.



Beste Grüße
Heike Gerstenberger